

General-Guisan-Quai



Der ehemalige Schweizer Hauptsitz von IBM am General-Guisan-Quai in Zürich Enge wurde zwischen 1969 und 1973 vom Architekten Jacques Schader geplant und befindet sich heute im Inventar der kunst- und kulturhistorischen Schutzobjekte von kommunaler Bedeutung.

Der Wettbewerbsbeitrag von Fischer Architekten für eine ganzheitliche und nachhaltige Gesamtsanierung, der die bewährte Architektur von Jacques Schader gebührend würdigt und weiterentwickelt, wurde mit dem ersten Preis ausgezeichnet.



Wichtigstes gestalterisches Element im Innenraum ist die Einführung eines mehrgeschossigen Atriums – welches Jacques Schader seinerzeit selbst entworfen hatte, aber nicht umsetzen konnte – als Fokus und Zentrum des offenen Erdgeschossgrundrisses.

